



こんにちは 尾崎りいち です。

いつもあたたかいご支援をいただきありがとうございます。

高齢者に「長生きして申し訳ない」などと、派遣社員に「食べていけないほど稼ぎが少ないのは努力が足りないから」などと思わせる社会を変えたいと思います。生きる誇りを奪い人間の尊厳を踏みにじる社会を変えたい—私の政治家としての原点です。

戦争国家へと暴走する岸田政権を止めましょう。

誰もが大切にされる東大和をつくりましょう。

私も、みなさんと一緒に、がんばります。



尾崎りいちプロフィール

◆1958年和歌山県生まれ ◆東大和市立第三小学校、第一中学校、第三中学校、都立立川高校、早稲田大学第一文学部卒。◆新宿民主商工会事務局次長、日本共産党新宿地区委員長、労働者協同組合地域福祉事業所「あったかい」所長を歴任。◆現在、東大和市議会議員(4期)。配偶者と向原3丁目に在住。

【事務所】南街6-48-3 ●TEL・FAX 567-4952 ●携帯電話 080-1093-8455

【活動地域】南街(3・5・6丁目)、桜が丘、立野3丁目

尾崎りいち 4期16年「あきらめない」を信条に

他施設の事例を徹底調査して実現 〈警視庁グラウンドの市民開放〉

「警視庁のグラウンド、空いていても貸してくれない。なんとかならないか」と16年前、友人から声がかかりました。市に何度も頼んでも、「警視庁に問合せた。貸さないそうです」で終わってしまうとのことでした。市民に開放している施設があると聞くとどこにでも行きました。航空自衛隊府中基地では「共産党の方が来たのは初めて」と歓迎され、施設開放の根拠となる通達文書の説明を受けました。自治大学校(立川市)でも同趣旨の文書を入手、警視庁に示したら「これと同じ条件なら貸します」と態度が一変。1年がかりでしたが、ようやく使えるようになりました。その後、立川市の自治大学校グラウンドや東村山市の経産省グラウンドの使用にも道を開くことができました。



▶
2008年3月警視庁と交渉する尾崎りいち市議ら

スポーツ環境整備に一番頑張ってくれる

私が頼んだ『友人』です。カタキの(?)自衛隊にまで行ってくれるなんて驚いた。桜が丘フィールドの防球ネット嵩上げも彼の「仕業」です。

サッカー協会理事長・大滝祐一さん

大企業本社にも、財務省にも乗り込んで 〈保育園・特養ホーム整備〉

10年ほど前、桜が丘4丁目で大規模な宅地開発がありました。「宅地開発で保育園などが足りなくなる。開発事業者にも責任をとらせるべき」と市議会で要求し、開発事業者の本社にも要請書をもって直談判。その結果、開発事業者が無償提供した土地に、市の保育計画にもなかった保育園ができました。玉川上水保育園です。

ロンドの裏手にある参議院宿舎跡地。いったんは民間に売却される予定でした。安倍首相(当時)が「介護離職ゼロ」を打ち出したことから、「民間への売却手続きを止め、介護施設整備用地にしてほしい」と関東財務局立川出張所に要請に行きました。首相が鳴り物入りで打ち上げた政策ですから、前向きに対応してくれ、特養ホームなどをつくる場合は、通常賃料の39%で借りられることになりました(市が丸7年も整備計画をつくらず放置しているのは重大です)。



▶
2016年1月関東財務局立川出張所に申入れ▶

特養ホームを市内につくって

母の介護で御岳の特養ホームに毎日通っていました。市内につくってほしい。補聴器購入補助制度も、尾崎りいちさんに期待しています。

南街・粕谷洋子さん



▲ 2014年開園間近の玉川上水保育園で



▲ エアコン設置へ繰り返し学校視察

道理ある要求は実現できる 〈小中学校のエアコン〉

2010年9月2日、市内小中学校の教室を回って室温を確認。保健室の先生からは嘔吐、鼻血、卒倒など子どもたちの状況を聞き取ってエアコン設置の必要性を市に認めさせ、普通教室から特別教室、体育館へと進みました。道理ある要求は実現できる—私の確信です。

学校給食は無償化してほしい

子育てにお金がかかりすぎです。給食無償化、尾崎りいちさんに期待しています。18歳までの医療費も完全無料化してください。

南街・山内真理さん